

SILABUS MATA KULIAH

Jurusan Pendidikan Bahasa Jepang

A. Identitas Mata Kuliah

Mata Kuliah/Kode: *Jitsuyou Choukai II* / JP 402

Bobot : 2 sks

Semester : 7

Jenjang : S1

Dosen : Melia Dewi Judiasri

B. Deskripsi Mata Kuliah

Perkuliahan ini dilaksanakan dengan tujuan agar pemelajar memahami dan menguasai materi menyimak (listening) yang setaraf dengan level 2 *nouryoku shiken* (tes kemampuan berbahasa Jepang). Perkuliahan dilaksanakan sebanyak 14 kali pertemuan disertai dengan 1 kali ujian tengah semester (UTS) dan 1 kali ujian akhir semester (UAS). Perkuliahan dapat diikuti oleh pemelajar yang telah lulus mata kuliah *shokyu choukai I dan II, chukyu choukai I dan II, jokyuu choukai I dan II*, serta *jitsuyou choukai I*.

C. Pengalaman Belajar

Bentuk perkuliahan dilaksanakan di laboratorium bahasa menggunakan metode latihan, tanya jawab dan lain-lain. Dalam perkuliahan ini pengajar menjelaskan tentang hal-hal yang berkaitan dengan materi pembelajaran seperti penggunaan kosakata, ungkapan-ungkapan bahasa Jepang serta cara-cara menyimak. Sedangkan pemelajar difokuskan untuk menyimak materi pembelajaran berupa percakapan, wacana maupun cerita-cerita pendek melalui kaset atau cd. Perkuliahan ini mewajibkan pemelajar mengikuti sekitar 80% kehadiran, berikut tugas-tugas harian berupa pengerjaan *renshuu* (latihan) serta tugas akhir berupa laporan mengenai rangkuman materi pembelajaran.

D. Evaluasi

Kriteria penilaian berdasar pada jumlah kehadiran, hasil UTS dan UAS, serta tugas-tugas baik harian maupun tugas akhir. Sistem penilaian yang digunakan pada perkuliahan ini adalah kombinasi PAP dan PAN, dengan skala penilaian sebagai berikut: UAS 40%, UTS 30%, kehadiran 15% dan tugas 15%.

E. Uraian Materi

No	Tujuan Perkuliahan	Pokok Bahasan dan Sub-Pokok Bahasan	Sumber
1	Mahasiswa mampu menjawab seluruh soal-soal tes <i>nouryoku shiken</i> materi <i>choukai</i> level 2	最初のテスト	日本語能力試験対策『2級問題集』
2	Mahasiswa berlatih menyimak dengan menjawab soal-soal tes materi <i>choukai</i> level 2	練習問題聴解	Sda
3	Mahasiswa berlatih menyimak dengan menjawab soal-soal tes materi <i>choukai</i> level 2	練習問題聴解	Sda
4	Mahasiswa berlatih menyimak berkaitan dengan pengucapan, tata bahasa dan ungkapan.	聞き取り準備練習 <ul style="list-style-type: none"> ・ 発音に関する聞き取り ・ 文法に関する聞き取り ・ 表現に関する聞き取り 	日本語能力試験対策『日本語総まとめ問題集』
5	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; penampilan seseorang serta keadaan seseorang.	<ul style="list-style-type: none"> ・ 人の外見、 ・ 人の様子 	Sda
6	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; tempat, arah dan urutan.	<ul style="list-style-type: none"> ・ 場所・方向、 ・ 順序 	Sda
7	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; perbandingan, penjumlahan, bilangan.	<ul style="list-style-type: none"> ・ 比較、 ・ 数・数字 	Sda
8	UTS	最後のテスト	日本語能力試験対策『2級問題集』
9	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; grafik 1 dan 2.	<ul style="list-style-type: none"> ・ グラフ①、 ・ グラフ② 	日本語能力試験対策『日本語総まとめ問題集』
10	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; pemahaman tentang isi wacana 1 dan 2.	<ul style="list-style-type: none"> ・ 内容の理解①、 ・ 内容の理解② 	Sda
11	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; kantor pos, bank, rumah sakit dan klinik.	<ul style="list-style-type: none"> ・ 郵便局・銀行、 ・ 病院・医院 	Sda

12	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; bermacam-macam toko, kantor dan pekerjaan.	<ul style="list-style-type: none"> • いろいろな店 • 会社・仕事 	Sda
13	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; perjanjian, sekolah dan sport club.	<ul style="list-style-type: none"> • 予約 • 学校・スポーツクラブ 	Sda
14	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; mencari kamar sewaan, pekerjaan, informasi dalam toko.	<ul style="list-style-type: none"> • 部屋探し・仕事探し • 店内放送 	Sda
15	Mahasiswa berlatih menyimak dengan tema; ramalan cuaca, informasi lalu lintas.	<ul style="list-style-type: none"> • 天気予報 • 交通情報 	Sda
16	UAS	2級テスト	日本語能力試験対策『2級問題集』

F. Sumber

佐々木ひとこ、松本紀子、2003. 日本語能力試験対策『日本語総まとめ問題集』、Japan: アスク.

田中望、1995. 日本語能力試験対策『2級問題集』,Taiwan: 凡人社.

G. Kontak Dosen

Telepon rumah : (022) 2030180 HP: 081 223 653 29